

## La voix de l'Opposition de gauche

Maladresse sémantique, mais pas seulement.

**14 octobre 2012**

NPA

- Portail national : Combattre les lois liberticides de gauche comme de droite!
- Tendances Claire : Austérité de gauche...

D'autres emploient les mêmes expressions ou des variantes.

Mettez-vous un instant dans la tête d'un travailleur qui lit ou qui entend cela. Que va-t-il penser sachant qu'il s' imagine que ceux que l'on catalogue à gauche représentent la gauche, tout en méconnaissant les autres partis qui méritent d'être classés à gauche sans pour autant être correctes de notre point de vue ?

Que la droite et la gauche c'est la même chose, bref que tous les partis sans faire de distinction sont pourris.

Quand les travailleurs n'identifient pas tous les partis ouvriers à la gauche, où l'on site par erreur le PS, c'est qu'ils les ignorent, disons à 99%, ils considèrent le POI, le NPA, LO et les groupes qui gravitent plus ou moins autour comme des gauchistes ou des farfelus sympathiques mais qui ne méritent pas qu'on s'y attarde.

Il n'y a pas de politique d'austérité de droite ou de gauche, il existe une politique d'austérité qui correspond aux besoins des nantis qui eux ne sont ni de droite ni de gauche mais des privilégiés tout court.

Tous les privilégiés appartiennent à la même classe et tous ceux qui appliquent une politique d'austérité figurent dans le même camp, celui de nos ennemis, ainsi les choses sont plus claires car conformément à la réalité que les uns et les autres s'emploient systématiquement à déformer, à croire qu'ils ne tiennent pas vraiment à ce que les travailleurs s'y retrouvent, en tout cas si telle était leur intention force est de constater qu'ils ne s'y prendraient pas autrement.

Ils sont incapables de nommer un chat un chat, c'est terrible.

C'est une supercherie que de prétendre que le PS serait de gauche, c'est en réalité un parti qui présente exactement les mêmes caractéristiques que l'UMP qui comporte en son sein des gaullistes dit sociaux ou de gauche, qui se disent humanitaires, libres penseurs.

Le point commun (notamment) à l'UMP et au PS qui permet de les placer définitivement dans le même camp, c'est qu'ils se réclament tous les deux de l'économie de marché, du système économique capitaliste, partant de là ils figurent dans le camp de notre ennemi.

Rappelons que les dirigeants du PS l'ont claironné eux-mêmes en 1983 et qu'il ne s'agit pas là d'une interprétation de notre part.

Un parti se réclamant du capitalisme combattra donc l'ennemi du capitalisme, le socialisme, la classe qu'il incarne, la classe ouvrière, les travailleurs. C'est donc un parti du capital, tout le reste est du baratin pour faire illusion et tromper sciemment les masses et les militants.

Voilà ce dont se rendent complices consciemment ou non ceux qui tiennent absolument à placer le PS dans le camp de la gauche, qui ne devrait être réservé qu'aux partis ouvriers, ce qui évidemment ne présume en rien les véritables intentions de ces partis, s'ils combattent réellement pour le socialisme ou s'ils soutiennent en fait le régime, c'est une autre question.

Autre chose.

Le silence aussi un signe de faillite politique.

NPA et LO, le 14 octobre 2012, après l'adoption du TSCG et la "*règle d'or*" ils n'ont publié aucun article, c'est à se demander s'ils existent vraiment, quoi, vous pouvez ajoutez qui...